

Bonjour à tous

Notre club qui a organisé l'Assemblée Générale de la Fédération Française des Associations et Clubs de Camping-Cars, ainsi que le Forum des Voyages à Belley dans l'Ain peut s'enorgueillir d'un magnifique et réel succès.

Comme rien ne se fabrique tout seul, je tiens à remercier une fois encore tous les bénévoles qui sont venus prêter mains fortes pour ces quatre jours de festivités. J'en profite aussi pour vous transmettre les félicitations du Président de la Fédération pour cette réussite.

Sur le plan matériel, ce forum entre la tombola, le bar et la fabrication de crêpes nous a laissé quelques bénéfices qui viendront améliorer le quotidien de notre club, mais surtout il nous a apporté 18 nouveaux adhérents renforçant ainsi les effectifs de notre association. Nous les accueillerons avec bienveillance lors de nos prochaines sorties.

S'en est suivi la prolongation qui nous a mené de Chanaz à Annecy, - nous avons pu stationner route de Colmyr - et qui s'est elle aussi superbement bien passé avec une météo, que nous ne pouvions pas espérer mieux pour un mois de novembre.

Pensez à hiverner vos véhicules jusqu'aux prochaines sorties, en attendant les beaux jours réfléchissez, cherchez, et bien sûr essayez de trouver le trésor qui est caché quelque part dans un des 78 Villages Etapes, mais surtout prenez bien soin de vous et au plaisir de se retrouver

Roland